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BANCO CENTRAL

Nova cédula de R$ 200 já 
está em circulação no país

Emissões do Passe Livre retornam a partir de 
hoje (03). Saiba mais no código.

QR CODE

Bola dentro

Bola fora

Segundo o levantamento feito pela ValeCard, empresa 
especializada em soluções de gestão de frotas, o Piauí teve 
o segundo maior aumento no preço da gasolina em agosto, 
em relação ao mês de julho. Os dados apontam uma alta de 
até R$ 0,22, o que corresponde a 4,99%, em relação ao mês 
anterior. Em agosto, o litro da gasolina custou em média R$ 
4,642, enquanto em julho esse valor chegava de R$ 4,421.

Atendendo orientações de membros do Centro de Opera-
ções em Emergências (COE), da Fundação Municipal de 
Saúde, a Prefeitura de Teresina permitirá, por meio de decre-
to, o funcionamento de todas as atividades econômicas da 
cidade aos sábados, incluindo os shoppings. 
A capital tem registrado redução significativa no número de 
atendimentos por síndromes gripais.

“Nunca foi cogitado outro partido indicar o vice”.

ELES DISSERAM:

Fora do barco
Ao se reunir com o deputado 
federal e pré-candidato a 
prefeito de Teresina, pelo 
PL, Fábio Abreu, o ex-sena-
dor João Vicente Claudino 
(PTB), disse que recebeu 
com “estranheza” as decla-
rações do prefeito Firmino 
Filho (PSDB) sobre o apoio 
dele a Fábio.
Segundo JVC, não tem o 
que se falar em “pular do 
barco” pois ele nunca esteve 
nesse barco. O ex-senador 
explicou que não foi aliado 
de Firmino em 2016. “O par-
tido não abandonou o barco 
porque nem entrou nesse 
barco”, disse João Vicente.
 
Reunião de família
A jornalista Daniela Lima, 
da CNN Brasil, contou que 
durante festa de aniversário 
do ministro das comunica-
ções, Fábio Farias, evento 
em Brasília que reuniu a alta 
cúpula do legislativo, execu-
tivo e judiciário, o clima de 
harmonia pairou no local.
Segundo a jornalista, chamou 
atenção o entrosamento en-
tre o senador Ciro Nogueira e 
o deputado Eduardo Bolso-
naro, filho do presidente. Os 
presentes ao evento come-
çaram a cochichar dizendo: 
“Olha a reunião de família”.

Autorização médica
A deputada estadual Teresa 
Britto (PV) diz que se fosse 
por vontade dela e do partido, 
já teria lançado oficialmente 

sua pré-candidatura a prefei-
ta de Teresina.
Contudo, a parlamentar diz 
que ainda precisa de autori-
zação médica. Teresa Britto 
revela que após contrair a 
Covid-19, a doença acabou 
lhe causando complicações 
cardíacas e que ainda precisa 
de cuidados e de aval médico 
para enfrentar uma campa-
nha majoritária.

PP com a vice
O Progressistas diz que 
mantém a indicação do cargo 
na chapa encabeçada pelo 
tucano Kléber Montezuma 
na disputa pela prefeitura de 
Teresina. O deputado estadu-
al Júlio Arcoverde, presidente 
regional da sigla, diz que nun-
ca foi cogitada outra opção 
fora do Progressistas.
Já falam até no nome da 
deputada federal Iracema 
Portela, o que tem sido nega-
do pelos partidários. O fato é 
que a convenção do partido 
já é no dia 12.

Sabotagem?
O ativista Júnior do MP3 já 

O deputado Júlio 
Arcoverde sobre o 
vice de Kléber Mon-
tezuma ser de outro 
partido.

Covidão em Teresina
O Brasil que tristemente já conheceu escândalos de corrup-
ção como o mensalão e petrolão, agora deparou-se com o 
“Covidão”, alcunha dada à corrupção envolvendo recursos 
que deveriam ser destinados ao combate à pandemia do 
coronavírus. 
O alvo desta vez é Teresina. Ontem (02), agentes da Polícia 
Federal e da Controladoria Geral da União (CGU) realizaram 
buscas na sede da Fundação Municipal de Saúde (FMS) e 
em endereços de distribuidoras de medicamentos.
A operação denominada Caligo, deu cumprimento a 10 
mandados de busca   expedidos pela 3ª Vara da Justiça Fe-
deral no Piauí, o que envolveu a participação de 50 policiais 
federais e 7 auditores da Controladoria Geral da União.
Segundo a PF, desde março de 2020 foram firmados, me-
diante dispensa de licitação, diversos contratos emergen-
ciais entre a Fundação Municipal de Saúde e duas empresas 
fornecedoras de EPIs, kit de testes IGG/IGM, insumos e 
equipamentos hospitalares para enfrentamento à pandemia 
causada pela Covid 19, custeados com recursos do FNS e 
Ministério da Saúde, que totalizam, em valores empenhados 
até julho/2020, R$ 17.427.171,53. 
Todavia, a investigação apontou graves divergências entre 
a quantidade comprada e aquela efetivamente fornecida 
à FMS, bem como alterações na especificação dos produ-
tos e margem de lucro excessiva (de até 419%), segundo 
a PF, injustificável mesmo em tempos de pandemia. Esti-
ma-se que o lucro bruto obtido seja de aproximadamente 
R$ 4.500.000,00, valor suficiente para a construção de um 
hospital completo de campanha, aos moldes do Verdão.
 Essa é a primeira vez na história recente que a Polícia 
Federal entra nas dependências da prefeitura de Teresina. 
Não poderia ter havido momento pior, em plena pré-campa-
nha eleitoral, o que certamente dará bastante munição aos 
adversários do candidatura do Palácio da Cidade.
O próprio atual pré-candidato do prefeito Firmino Filho, 
Kléber Montezuma (PSDB), já usou o argumento de que a 
Polícia Federal nunca havia entrado na sede da prefeitura 
como entrou nos órgãos do governo do Estado. O discurso 
agora, certamente,  terá que ser modificado.
Contudo, apesar do estrago feito, é importante ressaltar que 
a investigação ainda está em fase inicial e pode, a própria 
PF dizer, ao final do processo, que não encontrou irregulari-
dades como havia suspeitado.

avisou que não vai ficar cala-
do. É sempre ele quem revela 
os bastidores das confusões 
envolvendo petistas. Desta 
vez, Mp3 diz que o verea-
dor Deolindo está tentando 
sabotar a pré-candidatura de 
Fábio Novo à prefeitura de 
Teresina.
Segundo Júnior, o vereador 
está desesperado para se 
reeleger e cria factoides. “Sim, 
Deolindo quer prejudicar 
Novo. Ele quer a reeleição 
dele a qualquer custo, mesmo 
que os meios não justifiquem 
os fins. Assim ele recebe o 
mandato de mão beijada”, diz.

Repasse
O Governo do Estado do 
Piauí já repassou mais R$ 6 
milhões para os municípios 
do estado referentes a mais 
uma parcela de recursos do 
cofinanciamento da Saúde 
e dos Hospitais de Pequeno 
Porte (HPP).
As transferências do cofi-
nanciamento estão sendo 
realizadas para as contas dos 
Fundos Municipais de Saúde 
e para as contas dos Hos-
pitais de Pequenos Portes, 
cumprindo negociação feita 
com a Associação Piauiense 
de Municípios (APPM).
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Colaboração de Lucas Pereira

O Banco Central apresentou 
ontem (2) a nova cédula de R$ 
200, que passa a ter valor legal 
imediatamente e começa a cir-
cular conforme a demanda. Ao 
todo, serão disponibilizadas 
450 milhões de unidades da 
nota até o fim do ano.

Nota tem coloração 
cinza e homenageia 
o lobo-guará, 
ameaçado de 
extinção no cerrado

Para o presidente do BC, 
Roberto Campos Neto, a in-
trodução da nova cédula era 
fundamental para evitar um 
eventual desabastecimento 
do pepel-moeda frente ao 
aumento da demanda por di-
nheiro em espécie desde o 
início da pandemia do novo 
coronavírus.

“O momento singular que 
estamos vivendo trouxe os 
mais diversos desafios, e um 
deles foi um aumento expres-
sivo na demanda da socie-
dade brasileira por dinheiro 
em espécie. O aumento foi 
verificado no Brasil desde o 
início da pandemia, mas não 
foi exclusividade do nosso 
país. Outras nações viveram 
fenômeno semelhante. Em 

momentos de incerteza, é na-
tural que as pessoas busquem 
a garantia de uma reserva em 
dinheiro”, afirmou, durante 
o discurso de lançamento do 
novo modelo.

A cédula de R$ 200 traz 
cores cinza e sépia predomi-
nantes e homenageia o lobo-
guará, animal típico da fauna 
do cerrado brasileiro, e atual-
mente ameaçado de extinção. 
A nota tem o mesmo formato 
e dimensões da cédula de R$ 
20 (14,2cm x 6,5cm). A de-
cisão de manter o formato, 
segundo o BC, é para melhor 
adaptação aos caixas eletrô-
nicos e demais equipamentos 
automáticos que aceitam e 
fornecem cédulas de dinheiro.

“O Banco Central tem atua-

do durante todos estes meses 
e tem conseguido fornecer 
cédulas e moedas de modo 
a atender às necessidades da 
sociedade de forma adequa-
da. Ainda assim, como esta-
mos vivendo um momento 
sem precedentes na história, 
não há como prever se essa 
demanda por dinheiro em 
espécie continuará aumen-
tando, e por quanto tempo. 
Esse momento, com essas 
necessidades, se mostrou 
oportuno para o lançamento 
de uma cédula de maior va-
lor, cujo pré-projeto já exis-
tia desde o lançamento da 
segunda família de cédulas, 
em 2010”, acrescentou Cam-
pos Neto.

(Agência Brasil)

O ex-senador 
João Vicente 
Claudino forma-
liza apoio a Fábio 
Abreu na disputa 
pela prefeitura de 
Teresina.


